

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian melalui pengolahan data yang didapat dan pengujian hipotesis yang telah dijelaskan sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Penggunaan pembelajaran tematik model *connected* memberi pengaruh terhadap peningkatan pemahaman soal cerita perkalian pada anak tunarungu kelas IV di kab Subang hal tersebut dapat dilihat dari pemerolehan skor sebelum perlakuan dan setelah perlakuan.
2. Pembelajaran tematik model *connected* lebih efektif digunakan dalam meningkatkan pemahaman soal cerita, hal ini dapat dilihat adanya peningkatan hasil *pre test* melalui skor *post test*

Dengan demikian dilihat dari hal – hal yang dijelaskan diatas dapat diambil kesimpulan secara keseluruhan bahwa penggunaan tematik model *connected* dapat meningkatkan pemahaman soal cerita perkalian anak tunarungu.

B. Rekomendasi

Dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diungkapkan maka ada beberapa hal yang perlu peneliti sampaikan sebagai suatu rekomendasi dalam pembelajaran disekolah antara lain sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Pada penelitian ini mempunyai kelemahan dalam penggunaan waktu yang cukup lama dan memerlukan saran dan prasarana yang cukup besar. Dari kelemahan – kelemahan itu peneliti merekomendasikan kepada guru – guru untuk lebih memanfaatkan waktu yang lebih singkat dalam memberikan model pembelajaran ini dan menggunakan sarana dan prasaran yang disediakan sekolah untuk mendukung penerapan model ini .Model ini juga dapat digunakan oleh guru dalam meningkatkan penguasaan bahasa dan makna kata pada mata pelajaran bahasa Indonesia serta pengenalan situasi lingkungan sebagai bahan ajar.

2. Bagi Pihak Selanjutnya

Peneliti menyadari banyaknya keterbatasan informasi yang diperoleh dari hasil penelitian, oleh karena itu perlu dilaksanakan penelitian selanjutnya mengenai penggunaan pembelajaran tematik dengan model – model yang lain dengan mata pelajaran lain. Peneliti selanjutnya juga dapat melakukan penelitian dengan membandingkan atau melihat keefektifan model *connected* dengan model pembelajaran tematik lainnya bahkan dengan model lain misalnya model interaksi social, model inkuiri dan model lainnya.